

Ossements humains dans la décharge

Le mystère reste entier. S'agit-il d'une farce? Ou d'un crime?

Pijac

Des employés de la commune de Bassins, petit village proche de Gland, dans le canton de Vaud, ont découvert des ossements humains calcinés dans la décharge municipale. La gendarmerie a été alertée et des recherches sont en cours.

Il y a déjà plusieurs jours, des ouvriers brûlaient du papier dans la décharge. Les employés étaient occupés à trier les cendres avec un râteau pour retirer d'éventuelles parties métalliques lorsqu'ils ont trouvé un morceau de crâne et quelques autres ossements. La gendarmerie, alertée, n'a pas pu découvrir la provenance de ces restes humains, qui ont été transportés à Lausanne.

De son côté, la municipalité de Bassins a diffusé un avis à tous les ménages de la commune: «Le but de cette information est de déterminer l'origine de ces ossements. Une première investigation pourrait bien

laisser supposer qu'il s'agit simplement de parties d'un squelette que quelqu'un possédait dans un grenier... Une farce n'est pas exclue... Au cas où vous seriez au courant de quelque chose, prière d'avertir le syndic...»

Cet appel n'a rien donné et, du côté de la police, les recherches s'avèrent plus difficiles que prévu. Les ossements ont été endommagés par le feu au point qu'il n'est pas possible de déterminer le moment du décès avec les moyens actuellement utilisés en Suisse. Selon certaines sources, les enquêteurs pourraient expédier ces restes aux Etats-Unis, où des spécialistes ont à disposition des moyens de recherche très sophistiqués.

Dans la région, on se souvient que, il y a un an, des ossements humains avaient été découverts dans la forêt du village voisin d'Arzier et qu'il s'agissait d'un crime commis à Genève.